
 　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２７日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　２０番            　　佐　　藤　　義　　憲

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　福島県みどりの食料システム基本計画について

   

　１　県は、みどりの食料システム基本計画において、これま 農林水産部長 環境保全農業課 

　　でのエコファーマーの取組をどのように継承させていくの   

　　か尋ねたい。   

   

　２　県は、有機農業の理解促進にどのように取り組んでいく 〃 〃 

　　のか尋ねたい。   

   

　３　県は、水産エコラベルの取得をどのように推進していく 〃 水 産 課 

　　のか尋ねたい。   

   

二　県産農産物のブランド化について 知　　　　　事 農産物流通課 

   

　　知事は、県オリジナル米「福、笑い」のブランド力強化に   

　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　利便性の高い行政サービスの提供について   

   

　１　県は、行政手続のオンライン化をどのように推進してい 企画調整部長 デジタル変革課 

　　くのか尋ねたい。   

   

　２　県は、利便性に配慮したホームページの運用にどのよう 総 務 部 長 広 報 課 

　　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  ３　県は、県発注工事の入札結果の速やかな公表にどのよう 〃 入 札 監 理 課 

　　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　４　県は、ＤＸの推進に向け、職員の育成にどのように取り 〃 職 員 研 修 課 

　　組んでいくのか尋ねたい。 

 



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

四　地球温暖化対策の推進について 生活環境部長 環 境 共 生 課 

   

　１　県は、カーボンオフセットの推進に向け、どのように取   

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、温室効果ガスの排出権を取引する、いわゆるＪ－   

　　クレジットの活用に向け、どのように取り組んでいくのか   

　　尋ねたい。   

   

   五　文化・スポーツの振興について

   

　１　県は、県総合美術展覧会の鑑賞機会の充実にどのように 文化スポーツ局 文 化 振 興 課 

　　取り組んでいくのか尋ねたい。 長  

   

　２　県は、２０２５年のデフリンピック大会サッカー競技の 〃 ス ポ ー ツ 課 

　　県内開催に向けた機運醸成にどのように取り組んでいくの   

　　か尋ねたい。   

   

　３　県は、障がい者スポーツを支える人材の育成にどのよう 〃 〃 

　　に取り組んでいくのか尋ねたい。 


